

Cuba appelle les partis révolutionnaires à lutter en bloc contre le néolibéralisme



Lima, 27 août, (RHC).- José Ramon Balaguer, chargé des relations internationales au Comité Central du PCC, a appelé les partis révolutionnaires régionaux réunis à Lima à lutter en bloc contre le néolibéralisme.

«Tenons tête aux tentatives de nous faire revenir au néolibéralisme avec plus d'unité et d'articulation des forces et des partis politiques, des mouvements et des classes laborieuses du continent» a souligné le chef de la délégation cubaine à la réunion des partis révolutionnaires et communistes qui a ouvert ses portes hier dans la capitale péruvienne.

José Ramon Balaguer a souligné que les transformations nécessaires pour changer et développer l'Amérique Latine et les Caraïbes et pour contribuer à l'idéal d'un monde meilleur dépassent tout projet national et ont besoin d'une communauté d'objectifs et de principes généraux.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/103892-cuba-appelle-les-partis-revolutionnaires-a-lutter-en-bloc-contre-le-neoliberalisme>



Radio Habana Cuba